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3月 8日袁省人大常委会农村工委副主任吴清贵一行 6
人到定安开展畜牧产业发展情况专题调研遥 县人大常委会
副主任尧 县畜牧局局长莫靡及县人大办尧 人大农村农业工
委尧政府办尧畜牧局尧农业局等单位主要负责人陪同调研遥

当天上午袁调研组实地察看了定城肉鸽养殖基地尧新竹
南华生态养殖园区尧龙门富硒鸡基地等地袁通过看现场尧听
汇报的方式袁重点了解定安畜牧业产业化发展情况遥在新竹
南华生态养殖园区袁调研组对环保养殖模式给予高度评价袁
并表示袁定安畜牧业发展思路清晰袁优势明显袁规范养殖场
发展迅速袁标准化建设取得了显著成绩袁特别是特色养殖很
有成效袁有力带动了农民增收遥

实地察看后袁 调研组在县行政办公大楼北附楼雷鸣厅
召开座谈会袁 莫靡汇报了定安畜牧产业发展情况尧 存在问
题尧所提建议以及下一步发展计划遥

据了解袁近几年来袁在省委省政府的支持下袁定安县委尧
县政府高度重视畜牧产业发展袁通过利用中部农业发展资
金和现代农业资金的扶持带动袁不断加大政策支持和产业
扶持袁畜牧产业发展速度明显加快袁经济也得到了进一步
提升遥其中袁定安黑猪已成功打开广州尧深圳尧东莞尧佛山等
省外城市沃尔玛尧百佳尧华润万家以及海口家乐福等超市
高端市场袁 至今已开设销售点 70 多家袁 并在不断扩大遥
2015年袁定安畜牧产业占全县农业总产值 36.6%袁远高于全
省水平遥

座谈会上袁县林业局尧国土局尧畜牧局等单位负责人就
发展林下经济小规模畜牧业尧规范畜牧养殖用地管理尧分析
县畜牧业发展趋势等情况进行了发言遥

调研中袁省人大常委会调研组指出袁畜牧业是农民增收
的重要途径袁保障畜牧业健康尧稳定发展十分重要遥 定安作
为农业大县袁政府要在资金尧土地尧财政尧防疫等方面加大对
畜牧业发展的支持曰要抓住市场经济规律袁不断开拓市场袁
进一步提高经营能力曰 要充分挖掘工作中的好做法尧 好经
验袁突破发展瓶颈袁扩大养殖规模袁并继续推动定安畜牧业
健康有序发展袁为县域经济增长做出贡献遥

定安畜牧大有可为
省人大常委会调研组调研定安畜牧产业发展情况

姻 郑铭雅

3月 4日袁以省委财经办尧农办
调研处处长方鹏为组长的调研组
一行到定安调研 2015年野三农冶工
作情况遥 调研组指出袁各部门要不
断深入研究农民增收的思路尧方
法袁总结成功的经验袁解决遇到的
实际问题袁推进野三农冶工作迈上新
台阶袁实现小康社会目标遥

县人大常委会副主任尧畜牧局
局长莫靡及有关部门负责人陪同
调研遥

在定城镇龙州洋冬季瓜菜种
植基地考察时袁调研组对定城镇潭
黎村通过野农业科技型冶班子建设袁
以瓜菜合作社为抓手袁以田洋为基
地袁调整优化产业结构袁促进农民
增收的做法给予充分肯定袁并强调
要利用龙州洋田洋的先天优势条
件袁打造规模化尧产业化瓜菜种植
基地袁以农民合作社的方式促进农
民增产增收遥

在定安龙湖天堂黑山羊饲养
专业合作社袁调研组对该合作社以
规模养殖带动本地贫困户脱贫袁改
善农民生活质量的经验做法表示
认可遥 调研组表示袁定安充分利用
资源优势袁打造出定安黑猪尧富硒
农产品等有影响的特色品牌袁取得
了实实在在的成效遥 在下一步工作
中袁定安要把农民增收作为核心问
题来抓袁多出台优惠政策袁继续坚
持农民增收优先尧生态循环优先的
原则袁发挥专业合作社作用袁在培

育扶持本地企业的同时也要积极
引进龙头企业袁以带动农民开展规
模化尧标准化生产袁大力发展品牌
农业袁实现增收致富遥

在随后召开的座谈会上袁县政
府副县长莫汉博汇报了定安 2015
年野三农冶工作情况尧全面贯彻落实
全省农村工作会议精神情况尧新常
态下推进产业转型升级的对策和
思路尧农业供给侧结构性改革的问
题和途径遥

据悉袁近年来袁定安县紧扣传
统农业向现代农业转型升级袁以农
民增收为中心袁 以科技创新为动
力袁大力发展设施农业和野菜篮子冶

基地建设袁全力推进农业集约化尧精
细化尧设施化尧品牌化尧生态化袁做大
做强特色品牌袁 推动传统农业向现
代农业转变遥 2015年全县农业总产
值完成 46.35亿元袁同比增长 6.1%曰
农业增加值完成 28.89亿元袁 同比
增长 6.2%曰农村常住居民人均可支
配收入 10301元袁同比增长 10.3%遥

当天袁调研组还深入到海南达
川食品有限公司尧定安龙湖南科食
用菌种植基地尧定安黄竹绿岛蛋鸡
养殖专业合作社等进行实地考察袁
详细了解定安农民增收尧种养殖的
优惠政策落实以及产品价格尧销售
渠道等情况遥

推进野三农冶工作上新台阶
省委财经办调研组到定安调研

姻 郑铭雅

3月 8日袁县委副书记尧县长刘蔚在
县政府办尧旅游委尧农业局等单位主要负
责人的陪同下袁深入雷鸣尧龙门尧岭口尧翰
林尧中瑞等地袁深入调研全县旅游尧农业
产业发展情况遥刘蔚要求袁要依托良好的
农业基础和旅游优势袁 做好生态农业文
章袁打好观光旅游品牌袁助推全域旅游快
速发展遥

在一天的时间里袁 刘蔚先后调研了
雷鸣中部资金麻竹基地尧龙坡苗圃基地袁
龙门石坡富硒鸡养殖示范基地尧 久温塘
冷泉尧红花冷泉湖袁岭口母瑞山摄影创作
基地袁 翰林富硒大米尧 冬季瓜菜种植基
地袁 以及母瑞山革命纪念园等遥 每到一
处袁刘蔚详细听取相关负责人的介绍袁了
解当前各镇旅游工作开展尧特色农产品生
产供应尧农产品质量安全尧农民增收等方面
的情况袁找问题尧提对策袁发表意见建议遥

近年来袁定安县委尧县政府把旅游和
农业作为优先发展战略袁 以定安特色生
态旅游尧特色农业为依托袁以产业结合为
主线袁以品牌打造为抓手袁精心打造特色
旅游尧农业品牌袁夯实基础尧突出特色尧加
大投入袁有力促进全县旅游尧农业的整体
推进和快速发展遥

刘蔚指出袁 推动特色农业产业的发
展袁就要加大农业科技的投入力度袁建立
农业技术尧质量标准体系袁实施规模尧标
准种植袁推动农业产业品牌化遥要选准产
业袁推进一镇一品袁在全县形成一批特色
鲜明尧具有规模效应的农业产业袁促进农
业增效尧农民增收遥

就旅游业的发展袁刘蔚指出袁定安在
发展旅游业中袁 主要还是要依托丰富的
山水资源尧生态优势尧气候优势袁充分挖
掘特有的自然资源优势潜力袁 在推进结
构调整尧产业融合尧协调发展的过程中
策划旅游项目袁 做好发展大旅游业的
文章遥同时袁还要持续强化旅游环境综
合整治力度袁全力营造舒适优美尧安全
有序的旅游环境遥
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刘蔚深入龙州洋瓜菜种植基地调研遥 黄荣海 摄

3月 4日袁县委副书记尧县长刘蔚
分别深入定城尧新竹等镇袁就两镇经
济社会发展情况进行调研遥

当天下午袁 刘蔚在县政协副主
席尧定城镇委书记符公兴袁县政府办尧
农业局尧环城委尧工科局尧新竹镇等单
位负责人的陪同下袁深入龙州洋冬季
瓜菜种植基地尧新竹绿色建筑产业园
区尧 新竹南华综合生态养殖园区尧新

竹南四岭家庭农场示范基地等地袁详
细了解该地经济社会发展及规划遥

在龙州洋冬季瓜菜种植基地袁
刘蔚对瓜菜基地农田水利尧瓜菜品
种尧价格尧批发销售等情况进行详细
了解袁与相关单位尧合作社负责人进
行交流袁了解生产尧销售中存在的困
难和问题袁并就今后定安瓜菜产业
的发展方向和发展思路及如何带动

农户增收进行了深
入的探讨遥 刘蔚表
示袁 要切实转变农
业发展方式袁 实现
农业提质增效和可
持续发展遥 同时袁加
大品牌打造袁 突出
品牌效益袁 提高瓜
菜附加值袁 进一步
促进农民增收遥

随后袁在新竹绿
色建筑产业园区尧南
华综合生态养殖园
区尧南四岭家庭农场
示范基地袁刘蔚面对
面与工科局负责人尧
种植大户尧合作社负
责人亲切交谈袁耐心
询问项目征地尧规划尧
农民收入尧 合作社运
转情况袁 详细了解其
各自面临的发展困难
和今后发展计划遥

调研中袁 刘蔚
强调袁 要加快转变
农业发展方式袁积

极推进定安县农业产业转型升级袁
探索农业发展的新路子袁 打造定安
的特色农业产业体系曰要扶优扶强袁
推进品牌化战略袁 以龙头企业进行
带动袁 全面提高农业质量效益和综
合竞争力曰在生态建设工作中袁要结
合实际袁 走一条生态循环的绿色发
展路子曰农业部门要主动作为袁做好
产尧供尧销等各方面的衔接服务遥

加快品牌建设 推动农业升级
刘蔚调研定城尧新竹两镇经济社会发展情况

姻 黄荣海

省委财经办尧农办调研处处长方鹏(右一冤一行在定安龙州洋
瓜菜种植基地开展实地调研遥 郑铭雅 摄


